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文化祭・音楽祭終わる！ 校長 小 竹 智
10月22日、文化祭・音楽祭を

行いました。残念ながら、ＰＴ
Ａ企画であるPTA合唱団withＴは
感染リスク軽減のため実施でき
ませんでしたが、作品展示、生
徒会企画、吹奏楽演奏、各学級
合唱、全校合唱がそろった文化
祭・音楽祭を３年ぶりに行うこ
とができました。

体育祭同様、文化祭・合唱祭
でもすべての生徒が一人で何役
もこなしてくれました。そうい
う生徒たちの当日までのひたむ
きな努力の蓄積が当日に花開き
ました。その中でも、特に合唱
は圧巻でした。

歌を歌うことが得意な生徒だ
けではありません。特に声変わ

りの時期を迎える中学生の時期は歌うことが難しいと感じる生徒もいます。そういう時期であっ
ても、学級の仲間で声を掛け合い，励まし合い、よりよい合唱を全員で目指しました。はじめは
バラバラだった歌声が整い、美しいハーモーを奏でるまでになりました。歌声が重なると同時に、
生徒の心も重なり、互いを尊重できる団結力のあるすばらしい学級になりました。合唱によって、
学級全体が成長できました。この団結力をこれからに生かしていってもらいたいと思います。
各イベントでみんなのために活躍した生徒の感想を紹介します。

３年Ａ組の合唱 ３年 I
僕は、今年で３回目の指揮者を務めました。指揮を務

めることはいろいろ大変でしたが、後悔したことは一度
もありません。それは指揮をしていると周りがよく見え、
みんなの成長を一番感じられるからです。
今年もはじめは、本当にダメでした。アドバイスを出

そうにも歌声が聞こえてこないので、何も言えませんで
した。そんな合唱でしたが、本番ではあんなに素晴らし
い合唱になりました。みんなで力を合わせ創り上げ、最
高の合唱になりました。学級みんなにとって、いい思い
出になったと思います。僕は３年Ａ組が大好きです！

クラス全員で創り上げた合唱 ２年 Y
今回の二年生の大きな課題はブレスだったと思います。出だしや高音のところで苦労しました

が、どちらも指揮者、伴奏者を含む全員がブレスを意識して、とてもきれいな合唱になりました。
しかし、すぐ上手になったのではなく、何度もうまくいかず苦しみました。それでも、あきら

めず、クラス全員が努力して最高の合唱をつくることができて、とても嬉しかったし、楽しかっ
たです。
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大変だったパートリーダー １年 N
僕は、パートリーダーを務めました。今まで楽器を習っていたり、吹奏楽部に入っているわけ

ではないので、音楽に触れる機会が少なかったです。だから、パートリーダーであっても、同じ
パートの人に「音が高い低い」くらいしかアドバイスできませんでした。どうやったら、うまく
歌えるかをみんなに伝えることが難しかったです。しかし、本番当日、みんなが頑張って、練習
の時よりうまく歌ってくれました。とても良かったと思います。みんなに感謝しています。

全校合唱の伴奏をやってみて ２年 T
私は今回の全校合唱で、はじめて伴奏を担当しました。最初は、練

習する時間も短く、うまく弾けませんでした。歌う人たちと合わせら
れるか不安とプレッシャーでいっぱいでした。しかし、練習を重ねて
いくうちにだんだん自信がついてきて、楽しく弾けるようになり、伴
奏をして良かったと思えるようになりました。
当日まで、全校で合わせる時間が少なくて大変でしたが、本番当日

はとてもいい合唱にすることができました。ありがとうございました。

教養委員会企画「三日月俳句フェス」で苦労したこと
２年 M

三日月俳句フェスで苦労したことは、俳句の募集です。応募は個人
の自由だったので、なかなか集まりませんでした。一次募集では委員
も応募したのに１２句しか集まりませんでした。二次募集を行った結
果、目標としていた２０句が集まり、ほっとしました。応募してくだ
さった方々ありがとうございました。文化祭当日、多くの保護者の方
々や生徒が投票してくれて嬉しかったです。来年も楽しい企画を考え、
文化祭を盛り上げたいです。

盛り上がった生徒会企画 生徒会長 S
今年度は、私たち３年生も含めて初めての文化祭を開催することに

なり、全校生徒や来てくださる方々を楽しませたいという思いから、
体育祭直後から準備を始めました。準備の時間がとても少なく、朝早
く登校したり、休日も活動したりして総務委員一人一人が身を削り、
成功に向け準備してきました。先生方のお力添えもあり、当日はたくさんの方に楽しんでいただ
けたようです。何よりも私たち役員がとても楽しめました。月中生の何でも楽しもうとする雰囲
気があったからこその成功だったと思います。ありがとうございました。

苦労した課題 ２年 M
私が作品制作で苦労したことは、美術の「紙粘土で和菓子を作る」

という課題です。和菓子の写真を見たり、お手本を参考にしながら作
りましたが、とても大変で難しかったです。アイディアスケッチを何
度も描き直して、完成できて良かったです。
また、当日の鑑賞時間に、３年生の作品を見ました。書道は行書で

した。文字数が多く、大変そうだと思いました。来年は私も書くので
頑張りたいです。

ありがとうございました
引野健二先生の復帰に伴い、堀 正広先生が離任しました。

短い期間でしたが大変お世話になりました。ありがとうござい

ました。堀先生の離任のご挨拶を紹介します。

月潟中離任にあたり 堀 正広
「梨の園生の花の香を、掲げて清けきわが学び舎」月潟

中学校の校歌を38年ぶりに聴かせていただき感激しました。

約１か月半の短時間でしたが、素直で明るく思いやりあ

ふれる生徒の皆さん、先生方とともに学べたことを感謝す

るばかりです。

何気ない日常の中に心温まるかかわりがある月中は素晴

らしいです。ありがとうございました。


